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Inside-Seller-Days (Sep. 2020)
Unternehmensbeschreibung baumann group


Die Partner der baumann group profitieren von über 100 Jahren Erfahrung in der Möbelherstellung. Unsere Kompetenz bündelt sich in einer Vier-Marken-Strategie. Mit burger und BAUFORMAT planen unsere Händler Küchen für Newcomer, Familien und Designliebhaber ganz nach den Wünschen ihrer Kunden. BURG ist unsere Eigenmarke für Elektrogeräte mit einem überzeugenden Preis-Leistungs-Verhältnis. badea steht für individuelles Baddesign mit Synergieeffekten bei der Planung – und das schon seit über 20 Jahren. Exportpartner in mehr als 60 Ländern schätzen unsere Möbel für ihre hohe Qualität ‚Made in Germany‘ und fühlen sich in der familiär geprägten Atmosphäre unserer Unternehmensgruppe einfach pudelwohl!

Welcome to the kitchen family!





Partners of the baumann group benefit from over 100 years of experience in furniture making. Our competence is boiled down to a four-brand-strategy. With burger and BAUFORMAT our dealers tailor kitchens for newcomers, families and design lovers to their clients’ requirements. BURG is our own brand for appliances with a convincing value-for-money ratio. For over 20 years, badea has been synonymous with individual bathroom design and synergy effects at the planning stage. Export partners in over 60 countries appreciate our furniture for its high quality ‘Made in Germany’ and feel as right as rain in the familiar atmosphere cultivated by our corporate group!

Welcome to the kitchen family!
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